

## Una joven murió ahogada en un dique en Malargue y hay cuatro detenidos



Una joven de 21 años murió ahogada en la tarde de este sábado. Según el ministerio de Seguridad, el hecho ocurrió cuando la chica se encontraba junto a cuatro jóvenes en el lugar y en aparente estado de ebriedad cayó al agua.

El hecho ocurrió en el dique del río Malargue, a la vera de la Ruta 40, cerca de las 11 de la mañana. La víctima fue identificada como Adriana Dominguez. Personal policial logró rescatar a la joven y le realizaron maniobras de RCP. Sin embargo, a pesar de los esfuerzos por recuperar sus signos vitales, la mujer falleció. Respecto a los acompañantes, quedaron todos detenidos para que declaren en que circunstancias Domínguez cayó al dique.

Investiga el caso personal de la comisaría 24.

Fuente: Mendoza Post